
投稿フォーム 

結城市ホームページ

広報結城への感想・意見をお寄せください■ 広報結城　令和5年1月号
発行日／令和5年 1月１日
発　行／結城市　編集／総務部秘書課 結城市公式ＳＮＳ 

〈 市の人口／50,401人（男：25,547人、女：24,854人）21,107世帯（12月1日現在）〉 

〈
発
行
情
報
〉

　投稿いただいた方の中から毎月抽選で、記念品
（まゆげったグッズなど）をプレゼントします。 
　投稿フォーム（右のQRコード）から、またははがき
に住所・氏名・電話番号を記載のうえ、秘書課まで
お送りください。※電話では受付けできません。 

〒307-8501 結城市中央町二丁目3 番地
TEL 0296-32-1111　FAX 0296-54-7009
https://www.city.yuki.lg.jp/

祝 成人 18歳・19歳の皆さん
おめでとうございます

　民法の改正により、成年年齢が「18歳」に変わったことから、現

在18歳・19歳の皆さんも令和4年4月1日に「新成人」となりました。

　今年度は、20歳の皆さんと並んで18歳・19歳の皆さんも新成人

です。人生の節目となる門出を、心よりお祝い申し上げます。

結城市・結城市教育委員会　

　これまで「成人式」として開催していた式典は、「はたちのつどい」と
名前を変えて、20歳の皆さんを対象に開催します。
●日　時　令和5年1月7日（土）   午前10時受付開始　午前10時30分開会
●場　所　市民文化センターアクロス 大ホール
●問合先　市生涯学習課　生涯学習係　TEL 32-1899

成人式は
「はたちのつどい」
として20歳の
皆さんを対象に
開催します

PHOTO 2023年は卯年！
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みんなの想いを 未来へつなぐ 活力あふれ 文化が薫るまち

※6～7ページ間に、お知らせ版1月1日号
　が挟まれています。
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新年のあいさつ
卯年、あの時この時。
令和5年新春対談
コラム・行政情報

Vol.736広報

1月29日（日）令和5年農地に関する
　ご相談承ります。
TEL：0296-32-0391
FAX：0296-32-0616



1 2年前・24年前・36年前にあった出来事

2011（平成23）年
東日本大震災が発生

卯年、あの時この時。
うさぎ

市庁舎から望む日の出（2月中旬ごろ撮影）

3月11日、宮城県沖を震源とする巨大地震
が発生。本市も最大震度5強の揺れに見舞わ
れ、長期間の停電・断水、屋根瓦や塀の崩
落などが相次ぎました。

1999（平成11）年
鹿窪運動公園野球場が完成
県内初の人工芝野球場としてオープン。こ
けら落としの記念試合に、NPBイースタン
教育リーグ「日本ハムファイターズ対読売
ジャイアンツ」が開催されました。

1987（昭和62）年
結城東中学校が開校

全校生徒約1,900人、46クラスという過密
状態だった結城中学校が分離され、結城東
中学校が開校。この写真は分離前最後の卒
業式で、卒業生は590人を数えました。

令和5年 新年のあいさつ

のご理解の賜物であると、この場をお借り

して感謝を申し上げます。

迎えた令和5年におきましても、3年目

を迎える「第6次結城市総合計画」の将来

都市像「みんなの想いを 未来へつなぐ 活

力あふれ文化が薫るまち 結城」の実現に

向け、市民の皆さまと一緒にまちづくりを

進めていければと思います。

特に、近年の少子高齢化や人口減少など

は本市だけの課題ではなく、友好都市であ

る栃木県小山市、定住自立圏を構成する下

野市や野木町など、地域をあげて取り組ま

なければならない重要な課題のひとつであ

ります。解決に向けて地域一体となって、

協力・連携して市政を進めてまいります。

結びにあたり、令和5年が皆さまにとっ

て輝かしい年となりますことを心よりご祈

念申し上げ、新年のあいさつといたします。

結城市長 小林　栄　

明けましておめでとうございます。

市民の皆さまにおかれましては、新春を

健やかにお迎えのことと、心よりお慶び申

し上げます。

さて、昨年を振り返りますと、年初から

の第6波、夏の第7波と、これまで以上に

新型コロナウイルスの感染が拡大したもの

の、ワクチン接種が進んだこと、ウイルス

の変異により重症化率が大きく下がったこ

とから、社会経済活動や文化・スポーツ活

動を途切れさせることがないよう、「ウィ

ズコロナ」の実践を第一として市政運営に

あたってまいりました。

一端としては、秋の恒例イベントである

「祭りゆうき2022」、「きものday結

城」を3年ぶりに通常規模で開催すること

ができ、たいへん多くの皆さまにお楽しみ

いただくことができました。ひとえに開催

に携わった皆さまの熱意と、市民の皆さま
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収録：令和4年11月「本場結城紬作品展」会場にて

結城市長　小林 栄小山市長　浅野 正富
あさの まさとみ

結城市長×小山市長　新春対談
「競争」から「共創」へ

歴史的な関係が深く、日常の生活圏
も密接なつながりのある栃木県小山
市。平成26年には友好都市盟約を
締結しました。今後も両市が手を取
り合い、地域一体で発展していくこ
とを目指して、両市長による対談を
行いました。

歴史的な関係が深く、日常の生活圏
も密接なつながりのある栃木県小山
市。平成26年には友好都市盟約を
締結しました。今後も両市が手を取
り合い、地域一体で発展していくこ
とを目指して、両市長による対談を
行いました。

弁護士。NPO法人ラムサール・
ネットワーク日本事務局理事。
宇都宮大学農学部非常勤講師な
どを務め、令和2年7月小山市長
に就任。

令和5年
新春特集

鎌倉幕府を支えた「小山三兄弟」

小林市長　結城市と小山市は2014（平成26）年に

「友好都市」となりましたが、昨年のNHK大河ドラ

マでも脚光を浴びた鎌倉時代までさかのぼる深い関

係ですよね。

浅野市長　そうですね。小山家初代・政光公の妻で

ある寒川尼が、源頼朝公の乳母だったことから鎌倉

幕府の成立に関わる訳ですが、頼朝公の挙兵にいち

早く賛同した政光公、そして息子たち、のちの小山

朝政公・長沼宗政公・結城朝光公といった鎌倉幕府

を支えた「小山三兄弟」の強い絆が、県を越えて友

好都市という形で現代によみがえったのかもしれま

せん。

小林市長　若者から高齢者まで幅広い世代が「住ん

でよかった」と思えるまちを、いち自治体だけでな

く地域一体でつくっていくことが重要ですね。それ

ぞれが抱える課題を解決しつつ、実りある友好都市

の関係を目指すうえで、浅野市長は何か構想をお持

ちでしょうか。

歴史や結城紬は共有の観光資源

浅野市長　これからインバウンド需要の回復が見込

まれるので、まずは「観光連携」を図っていきたい

ですね。小山市では、小山家の城跡として「祇園城

跡」（小山城）の整備を進めていますが、ほかにも

「鷲城跡」や「中久喜城跡」があります。結城晴朝

公も居城したことのある中久喜城は、お城を訪れた

しるしとなる「御城印」を販売していますので、結

城城跡とあわせて「城跡巡り」といった散策コース

を作るのはどうでしょう。

小林市長　いいですね。今年のNHK大河ドラマは徳

川家康公が主人公の物語で、家康公の次男・秀康公

は結城家18代当主として、今も残るまち割りを作っ

た方です。家康公が小山の地で天下分け目の判断を

した軍議「小
おやまひょうじょう

山評定」はもとより、秀康公の登場も

期待できますので、これらの歴史コンテンツを両市

の観光推進に結びつけたいですね。

小林市長　歴史という確固たる裏付けのある中で、

友好都市という関係は必然だったとも感じます。そ

して2016（平成28）年には、地域一体で定住人口

を増やしていこうと、両市と下野市、野木町とで

「小山地区定住自立圏形成協定」を締結しました。

全国的な少子高齢化や人口減少は、まちづくりにも

大きな影響を及ぼしますので、この4市町間でもっ

と連携を図っていきたいですね。

浅野市長　結城市も同じかと思いますが、小山市も

新興住宅街では子どもの人数が多く学校などが手狭

になっている一方で、既存の集落は少子高齢化が進

み、すでに自治会活動に支障が出ている地区なども

あります。市を超えてお互いの良いところをお手本

にできれば、町内会や自治会の問題も解決の糸口が

見えてくるかもしれませんね。

浅野市長　そうですね。両市の発展に先人たちにも

協力していただきましょう。また、「結城紬」も観

光資源として非常に高いポテンシャルがあります。

小山市では、市内で生産された繭を使用した結城紬

の「一貫生産」に取り組んでいます。繭は元々は鬼

怒川や田川の流域一帯で生産されていましたから、

この貴重な資源を後世に残していきたいですね。伝

統技術の伝承や、生産振興を一層図るために、両

県・両市・両関係団体全ての協力が不可欠だと思い

ます。

小林市長　両市の共有財産である「結城紬」の伝統

技術は、一朝一夕に習得することはできません。担

い手の確保や育成を継続していく必要を切に感じて

います。「きものday結城」には、毎年遠方から多

くのリピーターがやってきますし、イベントやメ

ディアを活用した情報発信にもっと力を入れて、結

城紬をたくさんの方に知っていただくことが、結果

的に技術伝承や生産振興にもつながるのではないで

しょうか。

スポーツや音楽で市民交流を

浅野市長　市民交流の面では、「スポーツ」はもっ

と活用できますね。少年サッカーでは、小山市内の

クラブが主催する両市の交流大会「FCライオンズ

杯」が開催されています。結城市のチームにもどん

どん出場していただき、例えば開催会場を交互に設

置することなども良いかと思います。

烏帽子親
えぼしおや

朝光（結城）

宗政（長沼）

朝政（小山）

ともみつ

むねまさ

ともまさ

鎌倉幕府を支えた
小山三兄弟

源頼朝結城朝光肖像画
みなもとのよりとも

乳
母

寒川尼
さむかわのあま

おやままさみつ

小山政光（略）藤原秀郷
ふじわらのひでさと

秀郷流藤原氏の家系図

藤原鎌足を祖にする藤原秀郷は、平将門を討ち、乱を平定した
ことで大功をたてた。その子孫である小山氏初代・政光は、源
頼朝の乳母を務めた妻・寒川尼との間に 3 人の兄弟をもうけ、
源頼朝もこの 3 人に厚い信頼を寄せた。

小山市の養蚕業は栃木県内トップの生産量を誇るものの、結城
紬に使われる繭は県外産がほとんど。地元の高品質な繭を活用
し、原料の加工から全ての工程を「一貫生産」する取組が進む。
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皆さまにとって素晴らしい
年となりますように。令和5年新春対談総括

①歴史や結城紬など「共有資源」をフル活用し、
両市をめぐる「周遊観光」を促進。
②スポーツ大会や音楽イベントなど、両市に
根付く「文化」を生かした交流を実施。

③周辺自治体が協力して豊かな自然を守り、
「コウノトリ」の生息環境を保護。
④友好都市10周年となる2024年に、
　絆がさらに深まる記念行事を。

小林市長　結城市には、73年の歴史を持つ「北関東

中学校野球大会」や、20年続く「シルクカップロー

ドレース大会」があります。今後、友好都市10周年

や15周年といった記念の年に、シルクカップの延

長として両市をコースにしたマラソン大会などがで

きると面白そうですね。結城市のスポーツ施設も、

多くの小山市民の皆さんにご利用いただいています

し、スポーツの「両市対抗戦」を催してみるのも良

いかもしれません。

浅野市長　なるほど。栃木県は自転車のプロチーム

があり、毎年国際的なレースも開催されるなど「サ

イクリング」の熱い地域です。両市をまたいだマラ

ソンコースが作れれば、サイクリングコースにも活

用できるかもしれませんね。

小林市長　レンタサイクルを両市で共通利用できる

ようにして、先ほど話題にあがった「城跡巡りコー

ス」を自転車で周遊できると良いかもしれません。

結城市の南部地域には、水野忠邦公をはじめとする

「水野家の墓」や、今後整備予定の「結城廃寺跡」

などがありますが、徒歩でのアクセスが難しいの

で、自転車がとても有効になります。

　あとは、音楽の分野でも交流できるといいです

ね。結城市民文化センターアクロスが、改修工事の

小林市長　昨年、小山市の協力を得てコウノトリの

企画展を結城市で開催したところ、非常に好評でし

た。コウノトリにとっては、渡良瀬遊水地から結城

までひとっ飛びでしょうから、周辺自治体が協力し

てコウノトリの生息環境を守っていきたいですね。

　また、昨年は「コウノトリ・トキの舞う関東自治

体フォーラム」の構成員として、ほかの16市町とと

もに環境省から「トキとの共生を目指す里地」に選

定されました。将来、本州でトキが放鳥されたら、

ぜひトキにも定着してほしいですね。

浅野市長　渡良瀬遊水地周辺だけでなく、関東地方

のどこでも普通にコウノトリやトキが見られるよう

な環境を、取り戻していきたいですね。

ため令和5年9月から令和6年11月まで全面休館する

予定で、友好都市を結んで10周年となる2024（令

和6）年にリニューアルオープンしますので、こけ

ら落としの際には大々的に音楽イベントを行いたい

と考えているところです。

浅野市長　小山市には、40年以上の歴史を持つ「小

山市交響吹奏楽団」がありますので、お声がかかれ

ば結城市での演奏会が実現できるかもしれません。

また、白鷗大学ハンドベル部など精力的に活動して

いる団体もありますので、市民レベルでの交流も期

待したいですね。

コウノトリは豊かな自然の証
浅野市長　平成24年に「ラムサール条約湿地」に

登録された渡良瀬遊水地では、3年連続でコウノト

リが繁殖しました。これは、遊水地だけでなく周辺

の田園環境も含めて良好な生息環境が維持されてい

ることがとても大きくて、定住自立圏4市町の自然

環境の変化は、遊水地のコウノトリに大きな影響を

与えています。いつまでもコウノトリと共生できる

よう、地域一体で豊かな自然を残していきたいです

ね。

友好都市盟約10周年、そしてその先へ

浅野市長　2024年の友好都市盟約10周年に向け

て、こうして対談の機会を設けられたことは、とて

も有意義だったと思います。10周年の際は、両市

の友好がさらに深まるような記念行事にしたいです

ね。

小林市長　例えば両市出身で各界で活躍している著

名人などをお呼びするのもいいですね。両市で協力

して、市民の皆さんに喜んでもらえるような面白い

企画を一緒に考えていきましょう。お互いに切磋琢

磨しつつ、いざという時には協力できるような、ま

さに「小山三兄弟」のような関係を築いていきたい

と思いますので、引き続き、よろしくお願いいたし

ます。

2020 年、渡良瀬遊水地に定住していたコウノトリ「ひかる（オ
ス）」と「歌（メス）」が結婚。野外個体としては東日本初とな
るヒナも誕生した。普段は遊水地内の人工巣塔にいることが多
いが、周辺の田畑や民家など人里近くもよく飛び回っている。

小山市との市境に位置する「小山運動公園」は、アクセスの良
さから結城市民の利用も多い。

切磋琢磨しつつ協力する切磋琢磨しつつ協力する
「小山三兄弟」のような「小山三兄弟」のような
関係を築きたいですね。関係を築きたいですね。

結城の豊かな自然も結城の豊かな自然も
コウノトリに大きくコウノトリに大きく
影響しているんです。影響しているんです。
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ゆいトピ
YUKI  TOPICS

市内の出来事や話題などをご紹介します。

若者世代から見た結城の将来像は？ 市長と語ろう結城の未来

市内企業に勤める30代と意見交換
　11月28日、市内企業に勤める30歳代の皆さ
んと、若者世代から見た結城の将来像などにつ
いて意見交換を行いました。活力あふれる世代
が、さらにイキイキと暮らせるようなまちづく
りを進めていきます。

いただいた
意見・提案

アルテミラ製缶㈱
塚原さん

アルテミラ製缶㈱
塚原さん

㈱ホクエツ
石川さん
㈱ホクエツ
石川さん

参加者の皆さん参加者の皆さん

日本無機㈱
栗原さん
日本無機㈱
栗原さん

㈱セキノ興産
松本さん
㈱セキノ興産
松本さん

日本コルマー㈱
小川さん

日本コルマー㈱
小川さん

新入社員の多くは
小山を選んでいる。
交通や買い物など
利便性をもっと高
めて！

雨でも子どもが体
を動かして遊べる
レジャー施設があ
るといい！

夜間でも診てく
れる病院が近く
にあると、子育
て世代も安心！

ジムや飲食店な
どが増えれば、
もっと若者が北
部市街地を利用
するのでは！

若者が集まるス
タバやユニクロ
などネームバリ
ューのある店を
呼び込んで！

今月号の表紙を飾った卯
のモチーフは、山川文化
会館で開かれた「干支の
折り紙講座」にて、講師の
稲見義子さんにご協力い
ただき制作しました♪

八千代東中学校校長や上山
川小学校校長などを歴任し、
開かれた学校づくりや教職員
の資質向上などに貢献されま
した。

三和北中学校校長や結城小
学校校長などを歴任し、組織
的・機動的な学校運営の確立
や教職員の資質向上などに貢
献されました。

結城市公平委員を長
年にわたり務め、公正
な人事行政の確立に貢
献されました。

結城市自治協力員連合会会
長として、市民と行政の橋渡し
役を担い、住民福祉の向上や
地域コミュニティづくりの強化
などに貢献されました。

ピアニスト・作曲家と
して、音楽文化の醸成
や音楽による地域づく
りに貢献されました。

今月の1枚 瑞宝双光章
大高 輝夫さん

（元公立小学校校長）

瑞宝双光章
塩森 茂郎さん

（元公立小学校校長）

総務大臣表彰
齋藤 暁さん

旭日単光章
中澤 英雄さん

（元結城市自治協力員連合会会長）

茨城県表彰
宮本 貴奈さん

結城一高の記念式典の様子

11月11日、 市 民 文 化 センターア
クロスで「シルクフォーラムin結城
2022」が開かれ、常総市出身の女優
・羽田美智子さんを交えたトークショ
ーや、結城紬の着物を披露するファッ
ションショーが行われました。 絹にゆ
かりのある全国32自治体からなる「シ
ルクのまちづくり市区町村協議会」の
総会が本市で開かれたことから、同
時開催イベントとして企画。結城紬の
若手後継者とともにトークショーに登壇
した羽田さんは、「多くの職人が携わ
る着物作りは、写す人や録音する人
など皆で作るドラマと一緒」と表現し
ました。また、市民モデルも参加した
ファッションショーでは、色鮮やかな
着物に感嘆の声が漏れました。

市では、仕事と家庭生
活の両立や男女ともに働
きやすい職場環境づくり
に積極的に取り組む事業
所を表彰しています。

11月27日、鹿窪運動公園などを会場に、「総合防災
訓練」を実施しました。

46機関・約400人が参加し、とっさの安全行動を身
に付ける訓練や、道路上の障害物を除去する訓練など、
関係機関の協力体制を確認しながら実践的な訓練を行
いました。

絹産業でまちをもっと元気に
～シルクフォーラム in 結城 2022～

ワーク・ライフ・バランス
推進事業所を表彰

災害に備えて協力体制を確認
 ～結城市総合防災訓練～

㈱小倉工務店
㈱セキノ興産結城店
日本無機㈱ 結城工場
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インターネットには、掲示板やSNSなど、コミュニケーションの
輪を広げる便利な機能があります。一方で、匿名性や情報発信の容
易さから、個人の名誉やプライバシーを侵害し、差別を助長する表
現が使われるなど、さまざまな人権問題が発生しています。
相手の顔が見えないため、自分の発言に対する「責任の意識」が
薄くなり、人権を侵害する発言を軽率にしてしまうことがあります。
インターネット上に一度でも書き込まれた不利益な情報は、完全に
削除することは難しく、被害者は将来にわたって苦しむことになり
ます。
画面の向こう側にも「人」がいます。インターネットと上手に付
き合い、冷静な発言を心がけましょう。

人権擁護委員は、地域の皆さんからの人権相談を受け、解決のお手伝いや被
害者の救済、また人権に関心をもってもらえるような啓発活動を行っています。
人権擁護委員は、市町村長の推薦を受け、法務大臣から委嘱された民間の方で
構成されています。

・菊池和代さん

・長澤章さん

・山本道夫さん

・赤木信之さん

・青木静江さん

・古澤すみ江さん

・幸田昌代さん

本市の人権擁護委員
の皆さん

ゆうき図書館
ホームページ

Let’s go to the library
図書館へ行こう 問 市民情報センター 　TEL 34-0150

ツイッター

インターネットを悪用した
人権侵害をなくそう

あなたの「人権」を守ります。人権擁護委員

人権イメージキャラクター
「人KENあゆみちゃん」

＜＞＜＞＜＞＜＞＜＞＜＞＜＞＜＞＜＞＜＞＜＞＜＞＜＞＜＞＜＞＜＞＜＞＜＞＜＞＜＞＜＞＜＞＜＞＜＞＜＞＜＞＜＞＜＞＜＞＜＞＜＞＜＞＜＞＜＞＜＞＜＞＜＞＜＞＜＞＜＞＜＞＜＞＜＞＜＞＜＞＜＞＜＞＜＞＜＞＜＞＜＞＜＞＜＞＜＞＜＞＜＞＜＞＜＞＜＞＜＞＜＞＜＞＜＞＜＞＜＞＜＞＜＞＜＞＜＞＜＞＜＞＜＞＜＞＜＞＜＞＜＞＜＞＜＞＜＞＜＞＜＞＜＞＜＞＜＞＜＞＜＞＜＞

問 市生涯学習課  生涯学習係
　 TEL 32-1899

〈ゆうき図書館注目の図書を紹介します〉

インターネット上の
人権侵害に関する
相談窓口

←茨城県
　ホームページ

法務省→
ホームページ　

市ホームページ

市では、定期的に「特設人権相談所」を開設
し、人権擁護委員がさまざまな相談に対応して
います。今後の開設予定などは、市ホームペー
ジを確認ください。

問 市総務課
　  総務係
　 TEL 34-0402

【相談内容の例】
 いじめ・体罰、暴行・虐待、差
別待遇、名誉毀損・プライバ
シー侵害、土地の境界の問題、
隣近所のもめごと、就労の問
題、医療関係、セクハラ・ストー
カーなど

We Lov
e ゆうき

̶みんなで つくる まちのこと ̶

未来
協働でつくる

問まちづくり協働課
　協働推進係
　TEL 54-7008

　県立鬼怒商業高等学校では、市の「協働
のまちづくり推進事業補助金」を活用し、
本市産トウモロコシを使用した商品開発や
PR、販売などをしています。

　本年度は、従来の「とうむぎあいす」に加えて、さら
に美味しく改良した「とうむぎジェラート」を新開発。
農業の「6次産業化」や「地産地消」のほか、規格外の
トウモロコシを活用することで「食品ロス」削減にも貢
献しています。
　高校生の視点からできることを考え、地域とつながり
ながら進めています。これからも、若い世代の活動を市
民一体でサポートしていきましょう！

高校生が結城を活性化！
ー 鬼怒商業高校 「とうむぎあいす」でつむぐ結いの輪 ー

新開発した
「とうむぎジェラート」

トウモロコシの加工も
生徒自ら行います

さかい さちえ/作　【教育画劇】

2階1月イベント棚 「おなか元気に」から

『65歳からのお通じ快腸レシピ』
1階1月イベント棚 「すてきなおうち」から

『ちいさなちいさなすてきなおうち』
ちいさなポコポコは毎日

おでかけ、月曜日は帽子を
のせてゾウさんのティーポ
ットのおうちへトコトコトコ。
ティーポットのおうちのなか
は、すてきなティーカップが
いっぱい！ページをめくれ
ば、すてきなおうちが次々
登場。明日はだれのおうち
にいくのかな？

※広報結城 12 月号の本の紹介文に誤りがありましたので、お詫びして訂正します。正しくは次のとおりです。

『１０歳の君に贈る、心を強くする２６の言葉』
「“自分らしさ”って何？」「生きている意味はあるの？」学校の先生は教えてくれない人生の疑問に、

古代から現代までの科学者たちの言葉を紹介しながら回答します。たくさん悩んで魅力的な人になれ
るアドバイスがたくさん！

松枝 啓/著
　　　【女子栄養大学出版部】

65歳を過ぎると男女とも
にお通じの悩みが急激に
増加します。腸の健康に役
立つ食品をバランスよく積
極的に取り入れるレシピが
紹介されています。おいしく
食べてすっきり元気な腸を
めざしてみませんか。
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1/4（水）
1/5（木）
1/6（金）

1/4（水）
1/5（木）
1/6（金）

11：00～13：0011：00～13：00
特典1
入会金

円
通常
6,000円0

特典2

水泳バック
プレゼント

通常2,200円

無料
開放
無料
開放

初泳ぎ

スイミングは冬でも温かいスイミングは冬でも温かい
｝

無料体験
受付中

代表

　

☎
yuu-yoshida

ゆうけんちくじむしょ

結建築事務所
吉田　結

090-4834-9982 0296-32-0967

結城市新福寺2丁目21番地1
ウエルシア新福寺店西隣り

■見積り無料
■住まいのリフォーム・小さなことでもご相談ください
リフォームから新築まで

グループホーム・企業内保育所グループホーム・企業内保育所

地元とともに 心はひとつ 本　　店 ☎（32）2111
南 支 店 ☎（33）3171
城南支店 ☎（33）0811

地方創生支援定期預金地方創生支援定期預金地方創生支援定期預金
ご契約の方に20万円
を1口として抽選で200
名様に『大島紬』もしく
は『結城紬』の印鑑入れ
をプレゼント！
（詳しくは営業担当または窓口まで）

取扱期間
預金種類
契約対象
預入金額
預入期間
預金利率

令和4年12月1日（木）～令和5年2月28日（火）
スーパー定期預金
個人のお客様
20万円以上300万円以下
1年以上5年以下
下記のとおりとなります。
◆1～2年　店頭金利の＋0.001％
◆3～5年　店頭金利の＋0.002％

英検 
コース 

英検準１級～５級 

英会話 
コース 

英語(聞・話・読・書)授業 

２０２３ 

新入会生徒に 

特典プレゼント！ 

英検 
コース 

英検準１級～５級 

英会話 
コース 

英語(聞・話・読・書)授業 

２０２３新入会生徒に 
特典プレゼント！ 

検索あいたい イングリッシュ

結城
信金

15年の経験で培った豊富
な指導力と、英検に特化し
たオリジナル教材を使い、
4技能（聞・話・読・書）を完
全網羅！英検合格へ最短経
路で導きます。

小学生→5級～3級
中学生→3級～2級
高校生→2級～準1級
大学生→準1級～1級

英検合格実績

英検合格 唯一の英検特化指導校

 

この広告を持参してください。
（3月末まで)

新入会生徒に
特典プレゼント！
新入会生徒に
特典プレゼント！

AiTi EnglishAiTi English

英検1級～5級
英検
コース

新春特別編集のため、広告枠を集約して掲載しています


